



Destacamos ▶ Enfermedad celiaca Omeprazol Pomelo Quistes mamarios Ganglios Colesterol Temperatura Foliculitis

Editado por europa **press**

20 de Junio 2017

infosalus.com

— INCREMENTO DE LA CALIDAD DE VIDA —

La inserción laboral de personas con enfermedades mentales "suspende" en España



PIXABAY

Publicado 07/06/2017 13:16:16 **CEI**

MADRID, 7 Jun. (EUROPA PRESS) -

A pesar de que la inserción laboral influye de manera "muy positiva" en la calidad de vida de las personas con enfermedad mental, solo el 15,8 por ciento de estas tiene trabajo en España y, de este total, menos del 5 por ciento corresponde a personas con trastornos mentales graves (TMG), según la presidenta de Feafes Empleo, María Isabel Rodríguez.

Estas cifras son aún más bajas que las correspondientes a la tasa de personas con discapacidad intelectual, aunque sí bien es cierto, el número de contrataciones de personas con trastornos mentales ha aumentado durante el año pasado, según ha subrayado Rodríguez.

"Independientemente de los apoyos que precise o desee la persona, la inserción laboral es una fuente de ingresos, convierte a la persona en un ciudadano activo, le

Uso de cookies

Lo más leído en...

Portada

- 1** El azúcar en sangre y la insulina en ayunas, claves para el éxito de una dieta
- 2** Muelas de juicio, ¿cuándo conviene quitarlas?
- 3** ¿Puede la acupuntura aliviar el dolor?
- 4** ¿Cómo ordena el cerebro los recuerdos?
- 5** Acondroplasia, 8 datos para conocerla mejor

Hoy **Una semana** **Un mes**

La inclusión laboral implica la participación como miembro de la sociedad en igualdad de condiciones, siendo uno de los factores en los que descansa el modelo de calidad de vida, según el director general de Elkarkide, Ángel Gastón, quien ha añadido que "demostrar capacidades dentro del entorno laboral y poder competir en igualdad de condiciones sería lo que, en último término, impactaría directamente en la reducción del estigma".

INNOVACIÓN SOCIAL COLABORATIVA DE CARÁCTER RECÍPROCO

Esta inclusión empieza por acciones como la innovación social colaborativa de carácter recíproco, que consiste en "impulsar las relaciones y la colaboración con el resto de agentes que necesarios para generar oportunidades y promover cambios hacia una sociedad más inclusiva", ha explicado Gastón.

Este modelo implica promover redes colaborativas en todos los sectores de la sociedad, desarrollo de oportunidades para satisfacer las necesidades sociales y promover cambios de comportamiento en la sociedad.

Igual de importante es el 'modelo de recuperación', centrado en la persona que trabaja con sus capacidades, según Rodríguez, que debería evolucionar hacia un trabajo en la comunidad y en los contextos naturales, dirigidos a reconstruir el proyecto de vida de la persona.



Llama ya al
901 100 125
o haz **click aquí**



Noticia anterior

[< En marcha un ensayo internacional de un fármaco para la reducción de la recaída por cáncer de mama](#)

Noticia siguiente

[Muelas de juicio, ¿cuándo conviene quitarlas? >](#)

Te recomendamos

Enlaces Promovidos por Taboola

Nueva Antena HD De €30 Está Dejando A Las Compañías De Cable Fur...

TV Fox

App hecha por más de 100 lingüistas te ayuda a hablar un nuevo idioma...

Babbel

La mejor tecnología en gafas progresivas a un precio nunca visto

Gafas.es

Solo el 22% de los españoles se protege del sol todo el año

Cómo quitar la cera en los oídos

10 consejos para mejorar la circulación de las piernas

Últimas noticias de salud

11:21

Actualidad

Desarrollan un complemento alimenticio para personas afectadas por distrofia miotónica

Lunes, 19 de Junio

14:29

Actualidad

Oncólogos e intensivistas firman un acuerdo para mejorar la atención de pacientes con cáncer con complicaciones críticas

13:59

Actualidad

Juan Carlos Pérez Varela, nuevo presidente de la Sociedad Española de Ortodoncia

12:23

Actualidad

Facultativos de todo el país analizan, este martes, en Sevilla la eventualidad del Sistema Nacional de Salud

Uso de cookies

os pechos densos?